

Newsletter der offenen Jugendarbeit



Waldarbeiten im Aktienwald Sils

Ende November wurden wir von der Gemeinde Sils für Aufräumarbeiten im Aktienwald Sils angefragt. Ohne Überzeugungsarbeit erschienen am 30. November neun Jugendliche am Treffpunkt und zeigten vollen Einsatz bei der Arbeit. Zu unserer grossen Freude, gab es eine gute Durchmischung von Mädchen und Jungs. Die Jugendlichen konnten sich durch ihren Einsatz einen „Zustupf“ in die Jugendarbeit-Domleschg-Kasse verdienen.

Mailänderli backen

Im Hinblick auf die Gemeindeversammlung Sils backten wir mit den Jugendlichen Mailänderli. Obwohl das „Guetzli“-Bachen nicht auf allzu grosse Begeisterung stiess, erschienen am 14. Dezember doch sieben Jugendliche. Die Freude am Ergebnis war dann aber sehr gross. Die Jugendlichen produzierten am besagten Nachmittag rund 200 Guetzli, von welchen jedes einzelne hervorragend schmeckte.

Gemeindeversammlung Sils und Kredit für Jugendhaus Sils

Am 15. Dezember wurde von der Gemeindeversammlung Sils über den Kredit für das geplante Jugendhaus in Sils entschieden. Vor der Gemeindeversammlung verteilten die rund 15 anwesenden Jugendlichen die am Vortag gebackenen Mailänderli. Begleitet von den Jugendlichen erläuterten wir anschliessend der Gemeindeversammlung das geplante Jugendhaus. Nach unseren Ausführungen und einer Fragerunde verliessen wir gemeinsam mit den Jugendlichen die Versammlung. Wir freuen uns sehr, dass der Kredit genehmigt wurde. Den Jugendlichen wird so ihr erstes politisches Engagement in positiver Erinnerung bleiben. Vielen Dank der Gemeinde Sils für ihre Unterstützung und die Genehmigung des Kredites. Ganz besonders bedanken wir uns jedoch bei den Jugendlichen. Ohne ihren tatkräftigen Einsatz wäre das Abstimmungsresultat nicht so eindeutig ausgefallen.

Herzliche Grüsse, schöne Weihnachtstage und einen guten Start ins Jahr 2012
Bettina & Ernesto

